Richtigstellung

Von Björn Burwitz 21. Feb. 2024



PASTORALRAUM - Am 21.02.2024 erschien in der Lampertheimer Zeitung ein Artikel zur Zukunft der neuen Pfarrei. Dieser Bericht über die neue Pfarrei "Alfred Delp Südliche Ried" enthält einige grobe Fehler. Hier eine Richtigstellung von Pfarrer Christian Rauch.

"Die Pfarrkirche St. Peter wird nicht aufgegeben. Dies wurde auch im Telefongespräch mit Bernd Sterzelmaier, Redakteur des Bergsträßer Echos, an keiner Stelle geäußert. Die Pastoralraumkonferenz hat dem Bischof vorgeschlagen, die Kirche entweder ganz oder in großen Teilen aus der Bezuschussung für Bau- und Sanierungsmaßnahmen herauszunehmen. Der Bischof wird darüber entscheiden. Das Pfarrzentrum St. Peter ist im Szenario der neuen Pfarrei nicht mehr vorgesehen. Dafür werden wir in der neuen Pfarrei eine gute, neue Nutzung suchen.

Ab dem 1.9.2024 ziehe ich nicht in das Pfarrhaus um, ich bleibe in Lampertheim wohnen. Wir planen ab dem 1.9.2024 das zentrale Pfarrbüro zu starten. Pfarrer Adam Malczyk bleibt bis zum 31.12.2024 Pfarrer von Hofheim und Bobstadt und nicht von Hüttenfeld."